

# 新型コロナ 感染拡大の波

# 県は実態をつかみ 対策の強化を

県内約 200 カ所からの感染報告数は 2744 人（8 月 4 日現在）。報道（7 月 19 日付千葉日報）によれば、千葉大病院の感染制御部長は、「いわゆる第 1 1 波と考えている」として、こまめな換気やワクチン接種などの感染拡大抑制を改めて呼びかけています。

日本共産党千葉県議団は、8 月 8 日、知事宛に「5 類になったからと言って、決して収束に向かっていているとは言い難い」と強調。△県が危機感を持ち保健所等の体制を抜本強化し、注意喚起や医療機関等へ支援する。△高額な抗ウイルス薬などの自己負担を軽減する。△高齢者や基礎疾患のある人のワクチン自己負担を軽減する。ワクチンに関する情報提供と副反応被害者を救済する。△コロナ後遺症をはじめコロナに関する相談窓口の設置などにとりくむよう求めました。



←緊急要請書はコチラ



緊急要請

みわ由美

加藤英雄

浅野ふみ子

丸山慎一

日本共産党

Japanese Communist Party

日本共産党千葉県議会だより 2024 年 8 月 9 日号 ☎043(223)2544

コロナ新規感染者数定点医療機関からの報告

2024 年第 31 週 8 月 4 日現在

